加茂小学校協働型学校評価令和元年度重点目標

「みんなとつながろう」「健康な体をつくろう」



和元年7月19日

仙台市立加茂小学校教育月標 『豊かな心をもち、健康でたくましく、

学ぶ意欲に満ちた児童の育成』

児童数 395名 14学級 ホームページアドレス

http://www2.sendai-c.ed.jp/~kamosyou/

今年はこれまでのところ涼しい日が多く、昨年のような暑さの影響もあまり受けずに夏休みを迎えよ 今年はこれまでのところ涼しい日か多く、昨年のような者さの影響もあまり受けずに夏休みを迎えようとしています。いよいよ来週24日から夏休みに入ります。御家庭や地域の中で様々なイベントに参加したり、たくさんの人々と触れ合ったりできるよい機会です。普段の生活ではなかなか体験できないことに数多く挑戦してほしいと思います。「何事も五感(見る・聞く・かぐ・味わう・触れる)で楽しむこと」を意識させてみてください。きっと新発見がいっぱいの夏休みになることでしょう。 子供たちの事故防止については、交通事故のみならず、水難事故などにも十分留意するよう朝会や各学級で指導をいたしました。保護者並びに地域の皆様にも、ぜひ安全で楽しく有意義な夏休みとなるよう、積極的な声がけをお願いいたします。8月23日(金)に元気な子供たちに会えることを楽しみに

しております。

🅨 夏休み・8月の行事

26日(金)個人面談① 29日(月)個人面談②

※8月10日(土)から18日(日)は閉庁日の ため、学校は閉まっています。

【非常時連絡先】 教職員課教職員人事係 214 - 8872

8月

20目 (火) 施設開放委員会

22日 (木) メールテスト

2 3 日 (金)朝会 4校時限 給食・弁当なし

PTA校庭除草作業 24日 (土)

26日 (月) 給食開始 委員会活動

28日 (水) クラブ活動

読み聞かせ 歌い聴かせ 29日 (木) 6年陸上記録会健康診断 SC来校

加茂っ子クラブ

図書室の利用について

7月24日 (水), 25日 (木), 26日 (金) 《開館日》

8月20日 (火), 21日 (水), 22日 (木) の計6日間

《開放時間》 《やくそく》

④8月

 $11:00\sim12:00$, $13:00\sim14:00$

图 8 月

・上ぐつと手さげバッグを持参します。

・北校舎1階から入ります。外ぐつは1年生のくつ箱(1階)に入れます。・2階に上がり職員室前廊下を通って図書室(南校舎2階)に行きます。

※その他、詳細は「かもっ子図書だより 夏号」を御覧ください。

~PTAプール運営委員会より~

(kson 0) 75—//Libritz (3)

(火) ①7月30日 ②7月31日 (水) ③8月 1 日 (木)

2 日

⑤8月 (月) 5 日 ⑥8月 6 月 (火) ⑦8月 7 日 (水)

8日



《開放する時間》 午前の部/10:00~11:30 《開放を中止する場合》

午後の部/13:30~15:00

天候や気温、水温や水質などの状況に応じて、プールを開放しない場合があります。 中止の場合は、開始1時間前を目安に、**北校舎屋上に赤旗**を掲げてお知らせします。 学校へ直接問い合わせるのは遠慮ください。

令和元年度 協働型学校評価重点目標

学校・家庭・地域で協働して児童のよりよい姿の実現を目指します。 夏休み中も,御家庭や地域で,継続的な取組や声掛けをお願いいたします。

みんなとつながろう

健康な体をつくろう

- ○地域の方々と気持ちのよい挨拶ができるように
- ○家庭で地域行事に子供と一緒に参加する。

家庭では

- 〇「早寝・早起き・朝ごはん」, 規則正しい生活の定着。 〇家族で積極的に運動する機会を設ける。
- 〇メディアのきまりをつくる。(テレビ, ゲーム, スマホ)

〇大人からの声掛けや挨拶を積極的に行う。 〇地域活動を通して, 望ましい関係をつくる 地域では

- ○地域行事や子供会、スポ少活動を通して体力向上 と健全育成を図る。
- ○積極的な地域行事への参加の呼び掛け。

わかば祭りに向けて

23日に子供たちが楽しみにしている「わかば祭り」が実施されます。今週水曜日の朝にわかば祭りCM集会が行われました。一店の持ち時間は1分。子供たちはみんなに興味を持ってもらうために、様々な工夫を凝らしていました。当日は、子供たちが生き生きと活動し、笑顔が多く見られる一日になるこ とでしょう。









異学年交流

「風の子タイム」の一回目が先日行われました。学年を越えた縦割りグループ (異学年交流) を通して、思いやりの気持ちや協力する態度を育てることを目的 としたものです。一回目もリーダーとしてみんなを引っ張る6年生や話をよく聞 いて協力しようとする下級生の姿が見られました。どのグループもとても温かい 雰囲気で、笑顔があふれていました。



した。



「児童生徒による故郷復興プロジェクト」について

全校児童が折った折り鶴が、8月6日(火)~8日(木)に藤崎 百貨店前に展示されます。今年もPTA役員の皆様に、折り鶴を糸 でつなぐ作業と準備会場への搬入をしていただきます。ありがとうございます。



昨年度の折り鶴の飾り

| 校地内の空間放射線量について | | | | | 〈単位:μSv/h〉 |
|----------------|--------|------|------|--------|------------|
| | 場所 | 校庭 | 中庭 | 体育館西側畑 | 花 壇 |
| | 7月5日測定 | 0.04 | 0.04 | 0.04 | 0.04 |